

Männerchor Bolligen



Sinn und Zweck

In den Jahren 1830 bis 1850 nach dem Untergang der alten Eidgenossenschaft und der napoleonischen Zeit genoss man die neu gewonnenen Freiheiten und gründete überall im Land Schützen-, Turner- und Sängervereinigungen. So lag es auch dem 1844 gegründeten Männerchor Bolligen stets daran, durch die Förderung des Kirchen- und Volksgesangs einen kulturellen Beitrag zum Leben im Dorf zu leisten. In all den Jahren ging es durch viele Hochs und Tiefs. Die Frage «wie weiter» konnte dank der guten Kameradschaft, oft auch Freundschaft unter den Mitgliedern immer wieder positiv beantwortet werden. Wie gross war doch die Freude, als wir mit den Sängerkameraden des «Cor Viril Rumantsch di Berna» fusionieren und so das klangvolle rätoromanische Liedergut kennenlernen konnten. Im Herbst 2019 durfte der Männerchor Bolligen sein 175-jähriges Jubiläum mit einem grossen Festakt feiern.

Der Chor will weiterhin einen Beitrag zum kulturellen Leben im Dorf leisten. Jeder neue Sänger ist in unseren Reihen herzlich willkommen und wird unkompliziert und kameradschaftlich aufgenommen. Unsere Proben am Dienstagabend beinhalten Stimmbildung, gesangliche Grundlagen und das Üben der verschiedenen Lieder.

Aktivitäten

Der Männerchor singt Lieder in Deutsch, Französisch, Italienisch und Romanisch. Er trägt Stücke aus allen Stilrichtungen vor, von Kirchenliedern bis zum Schlager. Er pflegt die Geselligkeit und eine gute Kameradschaft.



GEGRÜNDET

1844

PRÄSIDENT

Hans Graf

MITGLIEDER

16

LOKAL

Vereinslokal Dorfverein
Habstetten

KONTAKT

Hans Graf
Krauchthalstr. 6A, 3065 Bolligen
grafbolligen@bluewin.ch
www.maennerchor-bolligen.ch